

يستضيفه الإتحاد الأمريكي للمعلمين AFT ماستشوستس ونقابة المعلمين في بوسطن

نهار الاربعاء 13 حزيران، من الساعة 3 حتى 6 مساء 13 حزيران 13 Boston Teachers Union (BTU) Headquarters 180 Mt. Vernon St. (بالقرب من Carson Beach) ★ Dorchester, MA 02125

سيتضمن مهرجاننا:

هدايا مجانية من الكتب تضم أكثر من 10,000 كتاب متنوع لتختار من بينها لمكتبتك أو فصلك الدراسي أو برنامجك

قراءة بصوت عال وتوقيع الكتب مع المؤلفين المحليين ومؤلف كتب الاطفال ومغني الراب الشهير داريل مكدانيلز من RUN-DMC

أنقاض من باو باترول

عروض طبخ صحية مع المشاهير من الطهات وتذوق أرقى إبداعاتهم موسيقى وترفيه وفشار وآيس كريم وألعاب والكثير من غير ذلك

نراكم في 13 حزيران لبعض المرح العائلي في BTU'S HEADQUARTERS!















FESTIVAL

hosted by the American Federation of Teachers, AFT Massachusetts and the Boston Teachers Union

Wednesday, July 13 ★ 3-6 p.m.
Boston Teachers Union Headquarters
180 Mt. Vernon St. (near Carson Beach) ★ Dorchester, MA 02125

OUR FESTIVAL WILL FEATURE:

- ★ A FREE BOOK GIVEAWAY of more than 10,000 diverse books for you to choose from for your home library, classroom or program
- ★ Read-alouds and book signings with local authors and children's author and rapper DARRYL McDANIELS of RUN-DMC fame

- **RUBBLE** from **PAW PATROL**
- ★ Healthy cooking demonstrations with CELEBRITY CHEFS and food tastings of their finest creations
- ★ MUSIC, ENTERTAINMENT, POPCORN, ICE CREAM, GAMES and MUCH MORE

SEE YOU ON JULY 13 FOR SOME FAMILY FUN AT BTU'S HEADQUARTERS!











